

20. Dezember 2024
Pressemitteilung

Opernsänger wechselt von der Hochschule direkt ans Theater

Bariton Jaehwan Shim studiert an der hmt Rostock – er ist der erste Absolvent des gemeinsamen Opernstudios und erhält ein Engagement am Volkstheater

Die große Bühne für Jaehwan Shim: Der Bariton wechselt ab der kommenden Spielzeit als erster Absolvent des Opernstudios von Hochschule für Musik und Theater Rostock (hmt) und Volkstheater direkt ins Ensemble des Theaters. hmt-Rektor Prof. Benjamin Lang und Volkstheater-Intendant Ralph Reichel haben die Nachricht am Donnerstag unmittelbar vor der Aufführung der Oper „Tosca“ verkündet. Darin verkörpert Shim, der aus Südkorea stammt, den entflohenen Gefangenen Cesare Angelotti.

Seit einigen Jahren haben hmt und Volkstheater eine Kooperation; Studierende sammeln neben ihrem Studium praktische Erfahrungen auf der Bühne des Theaters. So sang Jaehwan Shim bereits in „Hänsel und Gretel“, „Der Zauberer von Oz“ oder „La Bohème“. Ab Januar wird er eine Rolle in der spartenübergreifenden Produktion „Amadeus“ übernehmen.

„Für uns gibt es nichts Schöneres als diese Kooperation mit dem Volkstheater“, erklärt hmt-Rektor Benjamin Lang. „Es ist für unsere Studierenden wahnsinnig wichtig, in die professionelle Berufsbahn hineingehen zu können.“ Auch Ralph Reichel lobt die Zusammenarbeit: „Die hmt ist für uns ein sehr wichtiger Partner.“